
第１１回（仮称）内野地区集会施設検討委員会 会議概要 
 
■会議開催概要 
［名  称］第１１回（仮称）内野地区集会施設検討委員会 
［日  時］平成 25 年 9 月 2 日（月）午後 7 時 00 分～午後 8 時 30 分 
［出席委員］岡本委員、青柳委員、渡辺委員、元木委員、大川委員、横山委員 
［事 務 局］西区長 

西区地域課：課長、課長補佐、地域振興係長 
西出張所：所長、副所長 

［傍 聴 者］３名 
 
■会議内容 
［（仮称）内野地区集会施設建設事業基本構想（案）について］ 

これまでの検討委員会で出た「たたき台」への意見などを踏まえ、事務局で修正した基

本構想案（「資料１１－１」）の内容を確認しました。出された意見とその方向性につい

て主なものは以下のとおりです。 
・ P5）コミ協事務室の「・集会施設の管理及び利用申込受付等」は管理運営の表記（P7）

と整合がとれないのではないか？ 
→ P5）の「・集会施設の管理･･･」をカットする。 

・ P6）講座室の目的「災害時の炊き出し」は大規模な調理場を想定しないか？ 
→ 誤解を生じかねないことから、掲載の有無を含め再検討とする。 

・ P7）施設規模「概ね 3,000 ㎡」は行政施設を含んでおり、集会施設のイメージがで

きない 
→ 別途表現方法を検討する。 

・ 建設位置について住民から多く聞かれる。 
→ 建設位置（P7）は現時点では確定的なことが言えないことから、現状のとおり。 

・ 階数を記載した方がよいのではないか？ 
→ 階数は不確定要素が多く誤解を招く恐れもあるため、津波避難などの観点から「３

階以上」などの表現で掲載するかを含め検討する。 
［今後の進め方について］ 

今後の進め方について、今年度は、地元説明、パブリックコメント等を行い、これらが

順調に進んだ場合、平成 26 年度に基本・実施設計、平成 27・28 年度に建設工事となる

予定の説明がありました。また、検討委員会は今回で終了となるが、今後も集会施設建

設を推進するため、地元の応援隊として引き続き協力いただきたい旨、区長から依頼が

ありました。これらに関連して出された主な意見とその方向性は以下のとおりです。 
・ 地元に親しんでもらえる施設とするため、設計段階でも意見を聞いてほしい。 
 → 何らかの形で地元意見をお聞きしたい。 


